



Pippi Langstrumpf 1,2,3 - Pippi Langstrumpf, komm herbei!

Ja, sie kam wirklich vorbei – beim Kinderfasching am Faschingsdienstag 2025 in Bönnigheim – und hatte ihre Freunde Tommy und Annika dabei.

Natürlich durfte ihr Goldkoffer, den sie von ihrem Papa bekommen hatte, nicht fehlen. Zwei Gauner, die mitbekommen hatten, dass Pippi viel Gold hat, klauten es und verschwanden damit. Pippi, Tommy und Annika entdeckten die Gauner in der Schule, als sie sich dort - als Handwerker getarnt - versteckten. Sie jagten die beiden durch das Schulhaus und konnten sie schließlich mit Hilfe von Lehrerin Prusseliese und Pippis Vater fangen. Gott sei Dank war das Gold noch vollzählig! Die Gauner erhielten ihre Strafe, denn klauen darf man nicht.

Mit vielen schwungvollen Tänzen, Spielen, Bewegung und Spaß tauchten die kleinen und großen verkleideten Kinder in die Geschichte ein. Begeistert halfen sie Pippi die Gauner zu finden.

Vielen Dank an das Vorbereitungsteam für die schöne Geschichte und die vielen kindgerechten Spiele sowie an das Bewirtungsteam, das für das leibliche Wohl sorgte.